



Macron nous oblige à la mobilisation générale.

Samedi 7 septembre l'heure est au 3ème tour !

Voilà bientôt 2 mois que les élections législatives ont mis le camp macroniste en minorité et 1 mois que le Nouveau Front Populaire arrivé en tête à légitimement demandé de nommer comme 1ère ministre Madame Lucie Castet.

Sur ordre du patronat, des ultras riches, de la finance et avec l'aide de l'extrême droite, Macron refuse le résultat des urnes, Macron piétine toute logique démocratique.

Tout nous montre aujourd'hui que placé entre les mains d'un dangereux forcené comme Macron, notre régime présidentiel de la 5ème République glisse de plus en plus vers un régime autoritaire et monarchique.

Ce pouvoir est un danger pour le peuple, pour les travailleuses et les travailleurs. Nous devons l'envoyer au plus vite aux oubliettes de l'histoire.

A l'heure où les organisations de jeunesse appellent à des mobilisations partout dans le pays le samedi 7 septembre, le syndicat CGT des Territoriaux de La Rochelle ne peut en toute responsabilité rester spectateur face à cet instant de l'histoire si crucial pour notre démocratie.

Le Syndicat CGT des Territoriaux de La Rochelle appelle l'ensemble des salarié(e)s, retraité(e)s, privé(e)s d'emploi et également l'ensemble des structures syndicales et politiques, des associations et citoyens progressistes à participer à la manifestation le :

Samedi 7 septembre à 10h30 parvis de la gare de La Rochelle

Ce n'est ni Macron, ni les patrons, ni leurs amis de droite et d'extrême droite qui décideront de notre avenir et de celui de nos enfants.

Unis, c'est nous qui décidons !

L'espoir suscité par le vote est immense, nos exigences sociales le sont tout autant ! Macron nous oblige à la mobilisation générale. En cela nous exigeons qu'un gouvernement du Nouveau front Populaire soit formé pour :

- L'augmentation des salaires et des pensions avec un point d'indice à 6 euros et un SMIC à 2000 euros brut
- L'abrogation de la réforme des retraites, celle de l'assurance chômage, et de la loi de transformation de la fonction publique
- L'investissement dans nos services publics sur tous les territoires et l'arrêt de toutes les privatisations
- L'amélioration des conditions de travail en rétablissant les CHSCT
- La réindustrialisation du pays pour répondre au défi environnemental



Syndicat Cgt des fonctionnaires territoriaux de la ville, de la CDA et du CCAS de La rochelle